

4 Économie

Travaux de réhabilitation des voiries de Libreville, dans le 6e arrondissement

La route avance au grand bonheur des populations



Photo : DR

En face de l'école de Nzeng-Ayong 3, les populations sont satisfaites du travail effectué.



Photo : DR

A l'entrée du rond-point de "Chez les sœurs", les populations peuvent enfin pousser un ouf de soulagement. Le goudron est désormais une réalité.

W.N.
Libreville/Gabon

LES populations du quartier Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville, peuvent véritablement pousser un ouf de soulagement avec la réhabilitation des différentes artères et voies principales de leur "agglomération". C'est le cas notamment de l'ensemble des ruelles situées

non loin du commissariat, et du lieu-dit "carrefour chez les sœurs", entièrement réhabilitées par l'entreprise Colas Gabon, au grand bonheur des populations.

"Ily a quelques mois de cela, aucun véhicule à usage commercial n'osait circuler au niveau de l'axe menant au carrefour chez les sœurs, du fait du mauvais état de la route. En saison de pluies, c'était le calvaire pour sortir et arriver ici. Aujourd'hui, ce souvenir est loin derrière nous. Occasion



Photo : DR

Colas poursuit les travaux de réhabilitation des voiries. ici au rond point de chez les sœurs, à Nzeng-Ayong.

pour moi ici de remercier les plus hautes autorités du pays pour cette initiative visant à réhabiliter les voiries urbaines de Libreville et ses environs. Désormais, circuler à Nzeng-Ayong en tout temps est une réalité", nous a confié, tout heureux, Jean Mikala, un natif du quartier. Les travaux effectués en ce moment par Colas Gabon consistent également à bitumer les ruelles menant vers les habitations. "Ainsi, les taxis déposeront directement leurs clients devant leurs

maisons, évitant de fait de longues marches pour les riverains. C'est également une façon de sécuriser les populations, tout en embellissant le quartier", a indiqué un responsable de l'entreprise Colas Gabon rencontré samedi dernier au niveau du carrefour chez les sœurs. Les travaux se poursuivent également dans différents quartiers de l'arrondissement. C'est le cas à "Dragages", qui fera l'objet de notre prochain reportage.

Réhabilitation de l'éclairage public à Libreville et à l'intérieur du pays

Renforcer la luminosité pour lutter contre l'insécurité

W.N.
Libreville/Gabon

DEPUIS plusieurs semaines, des équipes du Conseil national de l'eau et de l'électricité (CNEE) sillonnent Libreville et les autres villes de l'intérieur du pays aux fins de réhabiliter l'éclairage public sur les grands axes.

Pour les responsables du CNEE, cette opération vise à renforcer la luminosité des grandes artères, afin de lutter contre l'insécurité et les accidents de circulation récurrents, consécutifs au manque d'éclairage ou à la faible luminosité.

À Libreville, le 15 août dernier, après plus de trois ans dans l'obscurité, les équipes techniques du Conseil national de l'eau et de l'électricité ont réhabilité le grand mât lumineux (éclairage public aérien) situé aux feux tricolores des Affaires Étrangères. Le 23 août, elles ont éga-



Photo : DR

Le mât lumineux situé au rond-point d'Awendjé est désormais fonctionnel.

lement réhabilité le grand mât lumineux situé au quartier Awendjé. Dans le Haut-Ogooué, notamment à Franceville, les techniciens du CNEE ont

procédé au remplacement des ampoules, balastres, fusibles, amorces, horloges... sur les lampadaires et autres, situés au niveau des grands axes de la ville.

Le même exercice a été mené à Mouila et Mbigou. Selon les responsables de cette structure, plusieurs autres mâts lumineux seront réhabilités dans



Photo : DR

A Mbigou, les experts du CNEE ont également procédé à la réparation des compteurs électriques du réseau public.

les tout prochains jours, conformément à la feuille de route 2019 de la direction générale.